



Ciudad de México, a 19 de marzo de 2020

Áreas de atención de los Obispos Auxiliares de la Arquidiócesis Primada de México

En esta solemnidad de San José, Dios nos ha concedido la ordenación episcopal de tres nuevos obispos auxiliares para la Arquidiócesis Primada de México, lo que constituye un signo de esperanza para impulsar en nuestra Iglesia particular los diferentes proyectos pastorales que permitan responder oportunamente a los grandes desafíos de la época.

Los nuevos obispos auxiliares son monseñor Luis Manuel Pérez Raygoza, monseñor Héctor Mario Pérez Villarreal y monseñor Francisco Daniel Rivera Sánchez, quienes junto con monseñor Salvador González Morales y monseñor Carlos Enrique Samaniego López, Colaborarán con un servidor en el gobierno pastoral de la Arquidiócesis de México.

A través de éste medio, comunico las responsabilidades que tendrá cada uno de los cinco obispos auxiliares :

Luis Manuel Pérez Raygoza, apoyará en la Vicaría de Pastoral; Héctor Mario Pérez, en la Vicaría de Laicos; Francisco Daniel Rivera a la Vicaría del Clero; Carlos Enrique Samaniego López continuará en la atención a la Vida Consagrada; y Salvador González Morales seguirá desempeñándose como delegado en la Catedral Metropolitana y moderador de la Curia, asumiendo la función de vicario general que hasta el día de hoy ha venido desempeñando Mons. Enrique Glennie Graue.

Aprovecho la oportunidad de hacer público mi agradecimiento a Mons. Enrique Glennie Graue quien durante año y medio ha fungido como vicario general desempeñándose generosa y responsablemente.

Que Dios nuestro Señor le recompense todo su servicio a la Iglesia, y que Santa María de Guadalupe lo sostenga y proteja, lo mismo pedimos para nuestros cinco obispos auxiliares.

+ Carlos Cardenal Aguiar Retes
Arzobispo Primado de México